

Le Canada : situation économique et perspectives

Faits saillants

- L'activité économique au Canada continue de prendre de la vigueur et la reprise s'étend aux dépenses de consommation. La croissance réelle a atteint 4,2 % au premier trimestre de 1994.
- En dépit des hausses récentes des taux d'intérêt au Canada, les faibles pressions exercées sur l'inflation et les coûts de production créent un environnement favorable à des taux d'intérêt faibles et stables de même qu'à une amélioration additionnelle de la compétitivité.
- L'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) et le Fonds monétaire international (FMI) prévoient que la croissance réelle au Canada sera parmi les plus fortes des pays du G-7 en 1994 et 1995.

Situation économique

- Au cours de la dernière mi-année, la reprise s'est renforcée et s'est élargie aux dépenses de consommation.
 - La croissance réelle moyenne a atteint 4 % entre octobre 1993 et mars 1994, comparativement à environ 2,5 % au cours de l'année précédente.
 - Les dépenses de consommation ont augmenté de 3,7 % au premier trimestre de 1994, la plus forte augmentation en deux ans et demi.
 - La confiance des consommateurs a crû fortement au cours des deux derniers trimestres.
- La croissance de l'emploi s'est raffermie depuis janvier et l'emploi se rapproche maintenant de son sommet d'avant la récession. Cependant, le taux de chômage demeure élevé — 10,7 % en mai.
- Les tensions inflationnistes et salariales demeurent très faibles.
 - Le taux d'inflation (une année sur l'autre) mesuré par l'indice des prix à la consommation a diminué de 0,2 % en mai. En excluant les récentes coupures dans les taxes sur le tabac, le taux d'inflation aurait été d'environ 1 %.